

Boletín No. 65**Encuentro de experiencias ecológicas en la
tercera feria ambiental de Antonio Nariño**

Aunque la Semana Ambiental terminó el 8 de junio, el compromiso de los colegios distritales por proteger el planeta sigue adelante.

María del Carmen Sandoval es una mujer de 32 años que desde hace diez, se dedica a recorrer las calles de la localidad Antonio Nariño. Su labor es muy importante para la ecología de la ciudad, María del Carmen es recicladora y desde siempre ha tenido la idea de superarse, por eso creo con 24 colegas de su oficio, una asociación que tiene por fin recuperar parte del material que recogían en las calles y darle un valor y uso diferentes.

Con esta meta y algunos conocimientos en la fabricación de artesanías, María del Carmen y sus compañeros diseñan y elaboran gorras, sombreros, cachuchas, vasos y otros envases. El pasado 08 de junio fue un día especial para esta recicladora con experiencia, pues expuso su saber y creaciones a cientos de niños, niñas y jóvenes de la localidad de Antonio Nariño.

“El cómic como expresión de la realidad ambiental de nuestra localidad Antonio Nariño” fue el lema para dar inicio a la Tercera Feria Ambiental de la localidad número 15, Antonio Nariño, que reunió los cinco colegios distritales del sector y 36 instituciones educativas privadas. Temas como la realidad ambiental de la localidad, residuos sólidos, agua, tenencia adecuada de animales, tráfico ilegal de especies y contaminación atmosférica hicieron parte del cómic final.

También fue la oportunidad para aprender, como el caso de los estudiantes del Colegio Parroquial Santo Cura de Ars, que asumieron para su plantel educativo un modelo de ahorro de agua creado por la Fundación La Siembra, liderada por recicladores de la localidad número 15.

Este proyecto consiste en la recogida del agua lluvia mediante un colector de superficie, compuesto por varios recipientes ubicados estratégicamente. El agua de lluvia que cae sobre el tejado es conducida por canaletas y tubos hacia el colector instalado en el exterior de un patio. El agua se bombea a un recipiente de la parte superior de la edificación mediante el uso de una bomba a presión.

Como los alumnos del Colegio Parroquial Santo Cura de Ars, los asistentes a la tercera feria ambiental de Antonio Nariño tuvieron la oportunidad de compartir experiencias en torno a la ecología.

Blanca Aracely Delgado

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa

Secretaría de Educación del Distrito

Teléfono: 3241000 Ext.: 1309

Cel: 314 484 27 78